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Zitat von Hamburger Clubfan 

Nein....ich denke, wir sollten ihn abgeben.
Nicht unbedingt, weil er so super schlecht ist, sondern weil er als Bankspieler schlicht
zu teuer ist.
Wir müssen unseren sportlich und finanziell aufgeblähten Kader einfach verschlanken.
Sicher...man könnte auch Polak benennen....nur wird dieser, als älterer Spieler, das
halbe Jahr in Nürnberg noch absitzen wollen und als Bankspieler reicht einer von den
Beiden.

So groß ist der Kader aktuell gar nicht mehr.
24 Spieler, inkl. 3 Torhüter. Minus Gebhart plus Stieber...

Und von denen ist noch Mössmer verletzt, Koch nicht unbedingt eine wirkliche Option und von
Hercher und Teuchert haben wir noch nichts gesehen.
Ich würde auf jeden Fall bis nach dem Trainingslager warten, um entscheiden zu können, ob die
zwei Jungs aus dem Nachwuchs als Backup in Frage kommen.
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